

NATIONS UNIES



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/34/761

S/13031 ✓

15 janvier 1979

FRANÇAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-quatrième session
APPLICATION DE LA DÉCLARATION SUR LE
RENFORCEMENT DE LA SÉCURITÉ
INTERNATIONALE

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-quatrième année

Lettre datée du 13 janvier 1979, adressée au Secrétaire général par
le représentant permanent du Viet Nam auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte du télégramme qui vous a été adressé par les Vice-Présidents de l'Organisation de solidarité des peuples afro-asiatiques (OSPAA), MM. Aziz Sherif, Vascos Lyssarides et Vasco Cabral, ainsi que par le Secrétaire général par intérim de ladite organisation, M. Nouri Abdel Razzak, au nom des participants à la septième réunion du Présidium de l'OSPAA, qui s'est tenue à Hanoï du 13 au 15 janvier 1979.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de ce télégramme comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point intitulé "Application de la Déclaration sur le renforcement de la sécurité internationale", et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur extraordinaire et
plénipotentiaire,

Représentant permanent du Viet Nam
auprès de l'Organisation des
Nations Unies,

(Signé) HA VAN LAU

ANNEXE

Télégramme adressé au Secrétaire général par le Présidium de
l'Organisation de solidarité des peuples afro-asiatiques

Nous, les participants à la septième réunion du Présidium de l'OSPAA, qui s'est tenue à Hanoï du 13 au 15 janvier 1979, lançons un appel pressant à tous les membres du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale des Nations Unies pour qu'ils fournissent leur plein appui au Conseil populaire de la révolution du Cambodge.

Nous avons pu être témoins de l'évolution de la situation dans la région et entendre le témoignage de parties dignes de foi.

Le peuple cambodgien s'est élevé contre un régime dictatorial qui a assassiné des millions de citoyens et privé la totalité de la population de tous les droits de l'homme. Le régime est tombé sous la pression de la révolte populaire générale et le Conseil populaire de la révolution jouit du plein appui du peuple cambodgien tout entier et administre totalement les affaires externes et internes du pays.

Ce serait porter préjudice aux institutions de l'Organisation des Nations Unies, aller à l'encontre des principes de cette organisation et s'ingérer dans les affaires intérieures du Cambodge que d'accorder la moindre audience à quiconque prétend représenter une clique qui s'est rendue coupable de génocide et d'oppression.

Nous sommes convaincus que la grande majorité des Membres de l'Organisation des Nations Unies accueillera avec soulagement et enthousiasme le Conseil populaire de la révolution du Cambodge.

Nous vous serions obligés de bien vouloir faire distribuer d'urgence notre appel à tous les membres du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale.

AZIZ SHERIF, Vice-Président de l'OSPAA
VASCOS LYSSARIDES, Vice-Président de l'OSPAA
VASCO CABRAL, Vice-Président de l'OSPAA
NOURI ABDEL RAZZAK, Secrétaire général
par intérim de l'OSPAA
